

Fecha 10.07.2018	Sección Nación	Página 8
----------------------------	--------------------------	--------------------

Indagan a ocho policías por agresión a fotógrafo

Los policías de la capital mexicana que hagan su trabajo con eficiencia, entrega y compromiso van a seguir en sus funciones, “los que no están haciéndolo que se vayan”, declaró el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, José Ramón Amieva.

El mandatario dijo que se inició un procedimiento de investigación contra el mando del sector implicado y ocho policías que participaron en un operativo contra el narcomenudeo, en la colonia Doctores, delegación Cuauhtémoc, donde presuntamente elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP-CDMX) agredieron a Alejandro Mendoza, fotógrafo del periódico *Reforma*.

Solicitó que se realice una reunión entre los elementos de la SSP-CDMX y de la Policía de Investigación con el Mecanismo de Protección para periodistas y la Comisión de Derechos Humanos local, con el fin de cumplir el protocolo existente en la materia.

En caso de detectarse la culpabilidad de los uniformados, las sanciones pueden ser la inhabilitación, destitución, así como la responsabilidad administrativa por ser funcionarios públicos, y la penal, por el tipo de lesiones que se ocasionaron.

Comentó que hay policías que tienen muy presente cuál es su función dentro de la ciudad y por ello, cumplen con la labor que se les encomienda. Quienes no lo hagan, deben irse y dejar su lugar a alguien que sí tenga vocación.

En esta semana estará lista la asignación del nuevo titular de la SSP-CDMX, después de la renuncia reciente de Hiram Almeida. Se analizan los perfiles de tres propuestas. “Esta semana queda, son personas que tienen experiencia. Deben de cumplir con el perfil, primero, de tener el conocimiento; dijimos que no vamos a proponer a nadie que sea improvisado”, dijo. /**KARLA MORA**

